



EPI : Parcours avenir

publié le 24/04/2019

Dans le cadre d'une action de découverte des entreprises pilotée par [l'académie de Poitiers](#), la classe de 4ème3 a pu découvrir l'entreprise [Initiative Décoration](#) durant la semaine des EPI qui s'est déroulée du 1er au 5 avril 2019.

Dans un premier temps, nous avons cherché à définir ce qu'est une entreprise, puis nous avons préparé et fait la visite de l'entreprise Id à Rochefort.

Voici l'article que nos élèves ont réalisé :

UNE VISITE COLORÉE À ROCHEFORT

Dans le cadre des Enseignements Pratiques Interdisciplinaires, les élèves de 4^{ème3} du collège de la Tremblade ont visité l'entreprise Initiative Décoration à Rochefort.



Prêts pour l'aventure !

Nous avons été accueillis par le directeur commercial qui nous a présenté l'évolution de cette entreprise. Elle a débuté en 1976 par la fabrication et la commercialisation de produits d'entretien et de restauration du bois. Maintenant, elle produit et vend principalement de la peinture décorative qu'elle distribue dans les magasins de bricolage.



Le cariste doit avoir des yeux dans le dos !

La logistique

L'entreprise dispose de 3 zones de stockage :

- Les matières premières,
- Les produits prêts à livrer,
- Les étiquettes conçues ici même.

Celui qui range et trie les marchandises dans les hangars s'appelle un cariste. Il a passé des permis spéciaux pour pouvoir utiliser les différents chariots élévateurs.

Le travail y est très informatisé : préparation des commandes, repérage des éléments à charger, etc. L'ambiance y est agréable : il y a même la radio ! Mais il faut bien faire attention quand on manipule les marchandises en hauteur. Les rayons montent jusqu'à cinq mètres de haut.

Sur un des colis nous avons vu cette étiquette.

NE PAS GERBER

Intrigués, nous avons demandé des explications. En fait, cela signifie : « Ne rien empiler dessus ». Le contenu du carton ne le supporterait pas et risquerait de s'écraser.

Le laboratoire R&D

Nous avons aussi passé un peu de temps dans le laboratoire de Recherche et développement. On nous a montré en quoi consistait le travail de coloriste : il crée la couleur que le service commercial lui a demandée en fonction des tendances déco du moment. Grâce à un spectromètre il peut mesurer la teinte de son mélange et ajouter ou retirer des couleurs. Mais au final c'est encore lui qui décide quand il est satisfait du résultat.

EPI : Parcours avenir : Visite d'entreprise le mercredi 3 avril 2019 avec la classe de 4^{ème3} 1/2



Merci encore à M. Lemiegre qui nous a accueilli.

[Les détails du projet ici](#)

Document joint



[article_visite_id](#) (PDF de 462.9 ko)

Compte rendu de visite

